

## 14 Sports

## Football/Éliminatoires du Mondial "Russie 2018"

## Espagne-Italie, parfum de finale au Bernabeu

AFP

Madrid/Espagne

**MADRID** hume déjà le Mondial-2018 : l'Espagne, invaincue sous l'ère Lopetegui, reçoit l'Italie pour un choc aux airs de finale du groupe G, ce samedi au stade Santiago-Bernabeu (20h45), où le vainqueur sera proche de la qualification et le perdant des barrages. La Coupe du monde en Russie, l'été prochain, doit acter la reconstruction de ces deux nations phares du football : elles se sont affrontées en finale de l'Euro-2012 que les Espagnols ont remporté, la "Roja" a été championne du monde en 2010 et la "Squadra azzurra" en 2006. Mais encore faut-il être au Mondial !

Jusqu'à présent, la "Roja" et les "Azzurri" ont réussi un quasi sans-faute dans leur campagne de qualification et sont coleaders de la poule (16 pts chacun) à quatre journées de la fin, après s'être neutralisés l'an dernier à Turin (1-1). Mais c'est l'Espagne, avec une meilleure différence de but générale (+18 contre +14), qui occupe la tête du

groupe, directement qualificative. Et les Espagnols, portés par des jeunes loups comme Marco Asensio, Isco ou Thiago Alcantara, n'ont jamais été battus en dix rencontres depuis l'arrivée de Julen Lopetegui en 2016.

"Ce sera un joli match, face à un adversaire fantastique", a résumé le sélectionneur espagnol. "C'est un adversaire que nous devons être capables de battre en réussissant un grand match au Bernabeu." Cette rencontre couperet est la première vraie épreuve du feu pour Lopetegui (51 ans) et sa jeune garde, symbolisée par Tel Asensio. Toute la presse s'interroge pour savoir si ce joueur, qui s'illustre en ce début de saison avec le Real Madrid (4 buts en 4 matches) doit être titulaire à seulement 21 ans et 3 sélections.

Lopetegui a su être pragmatique en rappelant l'avant-centre David Villa (35 ans), exilé aux Etats-Unis et boudé par la sélection depuis 2014. Mais le technicien a fait des choix forts en se passant de l'emblématique gardien et capitaine Iker Casillas (36 ans), icône du triplé Euro-Mon-



Photo : D.R./L'Union

Le médian du PSG, Marco Verratti, va défendre, aujourd'hui, les couleurs de l'Italie.

dial-Euro entre 2008 et 2012.

A l'inverse, côté italien, l'inoxydable portier Gianluigi Buffon (39 ans) est toujours là. Auteur d'une bourde inhabituelle lors d'un match aller dominé par les Espagnols, il avait mené les siens à la victoire contre la "Roja" en huitièmes de l'Euro-2016 (2-0). "On va trouver une Espagne qui aura une atti-

tude très différente de celle de l'Euro", a prévenu le défenseur Giorgio Chiellini. "Pour eux, c'était un cycle qui se terminait. (...) On va affronter un adversaire plus vivace."

Si personne à Madrid ne veut évoquer l'hypothèse des barrages, les Italiens répètent à l'envi que la course au Mondial ne s'arrêtera pas ce samedi au Bernabeu. "Si ça ne devait

pas bien se passer en Espagne, il reste toujours les barrages. Mais je crois que d'une façon ou d'une autre, cette équipe mérite d'aller au Mondial", a déclaré le sélectionneur Giampiero Ventura.

Et les "Azzurri" ne partent certainement pas battus, comme l'a rappelé Leonardo Bonucci mardi dernier. "Il va falloir se battre et souffrir, mais nous

sommes prêts à tout donner pour aller chercher cette victoire, sans crainte et avec la volonté de surprendre", a déclaré le néo-Milanais. Le stade Bernabeu (81.000 places), antre du Real Madrid, devrait rappeler des bons souvenirs aux Italiens, qui y avaient décroché le titre mondial en 1982 aux dépens de l'Allemagne de l'Ouest (3-1).

"Il est évident qu'on doit aller pour gagner, c'est le seul bon résultat pour nous", a souligné Ventura, dont le contrat vient d'être prolongé et qui a opéré une grande opération de renouvellement. Pour s'imposer à Madrid, le sélectionneur italien hésitait encore jeudi entre un 3-4-3 qui offrirait une place à Lorenzo Insigne, le plus en forme des attaquants italiens, et un 3-4-1-2 qui condamne le Napolitain mais permet de conserver le duo Belotti-Immobile avec Marco Verratti en meneur de jeu. Côté espagnol, les doutes sont moindres. L'une des inconnues sera surtout l'accueil réservé au défenseur catalan Gerard Piqué, tête de Turc du public madrilène.

## Football/Transferts

## L'UEFA ouvre une enquête sur le PSG dans le cadre du fair-play financier

AFP

Paris/France

**L'UEFA** a ouvert une "enquête formelle" sur le Paris SG dans le cadre du fair-play financier, a annoncé l'instance européenne hier soir, en précisant que "l'enquête portera sur la conformité du club avec l'exigence de l'équilibre financier, en particulier à la lumière de son activité de transfert récente".

Le PSG a recruté le Brésilien Neymar contre 222 millions d'euros et a officialisé jeudi le prêt du Monégasque Kylian Mbappé, assorti d'une option d'achat estimée à 180 mil-

lions d'euros, bonus compris.

"Au cours des prochains mois, la Chambre d'enquête de l'Organisme de contrôle financier des clubs de l'UEFA se réunira régulièrement afin d'évaluer soigneusement toute la documentation relative à cette affaire", précise l'UEFA dans son communiqué, indiquant par ailleurs qu'elle "ne fera aucun commentaire sur ce sujet tant que l'enquête sera en cours".

Depuis 2010, et sur décision de son président de l'époque, Michel Platini, l'UEFA a mis en place un mécanisme appelé fair-play financier (FPF), afin



Photo : D.R./L'Union

Kylian Mbappé, l'attaquant français de l'AS Monaco

d'empêcher les clubs de football de se financer par la dette, comme ce fut longtemps le cas en Espagne par exemple.

Depuis lors, les clubs participant aux compétitions organisées par l'UEFA (Ligue des champions, Europa League) ne peuvent

afficher un déficit supérieur à 30 millions d'euros cumulé sur trois exercices. Les sanctions peuvent aller jusqu'à l'exclusion de la Ligue des champions.

Le PSG avait déjà été sanctionné en 2014 à la suite d'un contrat passé avec l'office du tourisme du Qatar, que l'UEFA avait jugé surévalué. Les sanctions (lourde amende, restriction de joueurs inscrits en Ligue des champions, etc...) ont été levées depuis. Une récurrence pourrait lui coûter cher.

## Le PSG "surpris" mais "très confiant"

AFP

Paris/France

**LE** PSG s'est déclaré "surpris" mais "très confiant" après l'ouverture d'une enquête, hier soir par l'UEFA dans le cadre du fair-play financier, assurant avoir échangé avec l'instance européenne sur les transferts records de Neymar et Kylian Mbappé réalisés cet été.

"Le club est surpris d'une telle démarche, alors qu'il a en per-

manence tenu informé les équipes du fair-play financier de l'UEFA de l'impact de l'intégralité des opérations joueurs réalisées cet été alors que rien ne l'y obligeait", écrit le PSG, "très confiant dans sa capacité à démontrer qu'il respectera parfaitement les règles du fair-play financier au titre de l'exercice 2017/2018", à l'automne prochain.

"Le directeur général délégué Jean-Claude Blanc a présenté le 23 août dernier au siège du

club, pendant plus de trois heures, aux experts de l'UEFA, dont Andrea Traverso, responsable du fair-play financier, des éléments chiffrés démontrant que les opérations réalisées, avec le FC Barcelone, et celle en cours avec l'AS Monaco, s'inscrivaient dans le respect des règles du fair-play financier", écrit la direction parisienne.

"Le 31 août, la direction générale du club a de nouveau échangé avec la direction du fair-play financier de l'UEFA

pour détailler, en toute transparence, la manière dont l'opération avec l'AS Monaco serait intégrée dès cette saison dans les comptes du club, tant au niveau des amortissements que de la masse salariale", avance-t-elle également.

Le PSG affirme enfin avoir « déjà réalisé durant l'été 2017 un montant "d'opérations joueurs" en sortie lui permettant d'améliorer son résultat de plus de 104 millions d'euros sur la saison 2017/2018 ».

## Mariage



BON ANNIVERSAIRE DE MARIAGE.

ENFANTS ET PETITS-ENFANTS